

Los estudiantes difunden los proyectos del Erasmus + a alumnos del colegio de Quintanar

Dedicado al consumo responsable, tiene entre sus objetivos la divulgación de las propuestas y pretensiones del proyecto internacional en el que participa el IES Tierra de Alvergónzález.

pinaresnoticias.com | 22 de Mayo de 2019 (11:21 h.)



Imagen de la explicación del proyecto al alumnado.

El alumnado de sexto curso de Primaria del colegio Veracruz de Quintanar de la Sierra se desplazó al instituto el pasado 8 de mayo para conocer y poder trabajar con algunos de los proyectos elaborados por los participantes en el Erasmus +, dedicado al consumo responsable.

Uno de los objetivos de este Erasmus es difundir los trabajos realizados entre alumnos de otros centros. Anteriormente, los estudiantes se había desplazado al CEIP Vadillos de Burgos y a los Institutos Diego de Siloé y Luis Sáez de la capital. Es una buena experiencia que sean otros alumnos los que enseñen y conciencien sobre la necesidad de consumir responsablemente alimentos y ropa.

LINK :

<http://www.pinaresnoticias.com/articulo/sociedad1/estudiant-es-difunden-proyectos-erasmus-alumnos-colegio-quintanar/20190522112125018145.html>